

La Carrera-Trio gut unterwegs

Alle im Vordergrund bei der dreiteiligen Winterlauf-Serie

HILPOLTSTEIN – Beim zweiten Lauf der Oberpfälzer Winterlauf Challenge am Murner See sicherten sich die Damen des La Carrera TriTeams Rothsee drei Podestplätze in ihren Altersklassen.

Beginn der dreiteiligen Winterlauf-Serie war ein Zehn-Kilometer-Lauf am Steinberger See Ende Januar, es folgte jetzt ein Lauf über 15 Kilometer am Murner See, bevor am Sonntag, 20. März, ein Halbmarathon zwischen Steinberger und Murner See den Abschluss bildet.

Eine Außentemperatur von drei Grad, Wind und teilweise Matschpassagen schreckte die knapp 300 Läufer nicht davon ab, die 15 Kilometer am Ufer des Murner Sees entlang in Angriff zu nehmen. Sabine Frisch war in guter Verfassung, gab auf den letzten fünf Kilometern ordentlich Gas und überholte einige Konkurrentinnen. Sie benötigte für die 15 Kilometer 1:07:28, was ihr den achten Gesamtplatz und Rang zwei in der Altersklasse W 45 einbrachte. Mit diesem Ergebnis verteidigte sie in der Gesamtwertung der W 45 den zweiten Platz.

Kopf-an-Kopf ins Ziel

Birgit Lober lieferte sich auf dem letzten Kilometer ein heißes Kopf-an-Kopf-Rennen mit einer Athletin und lief gemeinsam mit ihr in 1:13:10 als 25. gesamt über die Ziellinie. Während die Konkurrentin als Zweite in der W 50 gewertet wurde, stand Birgit Lober mit AK-Platz drei in der Ergebnisliste. Damit schob sie sich in der Gesamtwertung auf Platz zwei vor.

Das erfolgreiche Abschneiden der La Carrera-Damen rundete Petra Pummer mit einer Laufzeit von 1:17:14 Minuten und dem dritten Platz in der Altersklasse W 55 (gesamt 39.) ab.